

Editorial

Becker HP 397

Zukunft des Sanitätsdienstes

Baumgärtner U

Vorsorge für den Ernstfall: Deutschland braucht ein Gesundheitsvorsorge- und Sicherstellungsgesetz 398

Akademische Medizin

Schröter M, Schmidt K, Emser T, Dierich A

Evaluation der Vorlesungsreihe „Interdisziplinäre Aspekte der Wehr- und Einsatzmedizin“ an der Universitätsmedizin Rostock

Evaluation of the Lecture Series “Interdisciplinary Aspects of Military and Field Medicine” at Universitätsmedizin Rostock 404

Digitalisierung

Mösinger MJ

Lichtblicke im Digitalisierungsdunkel
Ray of Hope in the Darkness of Digitalization 411

Augenheilkunde

Klement A, Buchholz I, Ziegler D, Roßnick R, Wegner K

Akutes rotes Auge an Bord – eine diagnostische und therapeutische Herausforderung (Kasuistik)

Acute Red Eye on Board: A Diagnostic and Therapeutic Challenge (Case Report) 419

Wehrpsychiatrie/Psychotraumatologie

Heinrich S, Giesen R, Langner F, Zimmermann P, Willmund G, Köhler K

Zur Wirksamkeit einer adjuvanten patientenzentrierten Prozessbegleitung (APP) zur beruflichen Wiedereingliederung von Patienten der psychiatrischen Klinik des Bundeswehrkrankenhauses Berlin

Effectiveness of Adjuvant Patient-Centered Process Support (APP) for the Professional Reintegration of Patients of Department VI (Psychiatry) of the Bundeswehr Hospital Berlin 424

Infektionsmedizin

Rojak S, Wenzel J, Döhl M, Hagen RM, Liebler S

Influenza-Survey Bundeswehr 2022/23: Eine Surveillance acuter respiratorischer Erkrankungen mit einem Sentinelsystem

Influenza survey of the Bundeswehr 2022/23: Sentinel Surveillance of Acute Respiratory Diseases 430

Tagungen und Kongresse 439

Aus dem Sanitätsdienst 452

Mitteilungen der DGWMP e. V. 455